

17 de Abril del 2023

Impulsarán fortalecimiento de transparencia y acceso a información pública



Con la finalidad de promover y difundir estrategias dirigidas al fortalecimiento de la transparencia, el acceso a la información pública, la protección de los datos personales, rendición de cuentas, el gobierno abierto, así como la gestión documental y archivos, el Tecnológico de Monterrey, firmó un convenio de colaboración con el Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INFONL).

Esta alianza permitirá también la generación conjunta de cursos, talleres, diplomados, conferencias de los temas nombrados, además establece la colaboración para que estudiantes del Tecnológico de Monterrey realicen su servicio social y prácticas profesionales en INFONL.

La firma de este acuerdo estratégico fue realizada por la Consejera Presidenta de INFONL, Teresa

Treviño Fernández, y Mario Adrián Flores Castro, Vicepresidente Región Monterrey y Director General de Campus Monterrey.

Teresa Treviño afirmó que INFONL decreta un compromiso público para que la comunidad estudiantil así como su cuerpo académico y administrativo, se capaciten y encuentren en estos derechos, herramientas que les permitan obtener información pública y proteger sus datos personales, en beneficio de su desarrollo personal y profesional.



“La experiencia acumulada a través de estos años nos ha hecho reflexionar sobre la importancia de que las y los jóvenes, conozcan y ejerzan plenamente sus derechos, así como de los beneficios que estos les puedan generar, favoreciendo a su desarrollo personal y profesional”.

“Sin duda una sociedad informada se convierte en una sociedad activa, interesada en conocer las decisiones



que toman los gobernantes y sobre todo en una sociedad que busca a través de las instituciones y de los mecanismos legales, mejorar sus condiciones de vida así como el entorno en el que habitan”, destacó la Consejera Presidenta de INFONL.

Por su parte, Mario Adrián Flores mencionó la importancia de establecer convenios que beneficien a las nuevas generaciones de profesionistas, mismos que impactarán en la sociedad.



“Para el Tecnológico de Monterrey es muy importante crear alianzas que beneficien el desarrollo y profesionalismo de nuestras y nuestros alumnos. Este convenio permitirá que las nuevas generaciones egresen con un conocimiento pleno del manejo de la información pública, uso y protección de datos personales, así como con la experiencia de la creación de

propuestas que impulsen a los servidores públicos y ciudadanos”.

“En nuestra institución buscamos responder a los cambios sociales, económicos y laborales de nuestros estudiantes y nuestro país; reuniendo esfuerzos con alianzas como esta nos permitirá cumplir nuestros objetivos”, mencionó.

De esta manera el Tecnológico de Monterrey e INFONL impulsarán la promoción del acceso a la información pública, transparencia y protección de datos personales en Nuevo León.